

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Martin Spörri

hat uns sehr berührt.

Besonders danken wir dem Team der Pflegewohngruppe Mauersegler, das ihn liebevoll betreut und gepflegt hat. Ein besonderer Dank gilt auch all jenen, die ihn im letzten Lebensabschnitt begleitet und mit ihm den Gedankenaustausch gepflegt haben. Für die sehr persönliche Abdankung danken wir der Pfarrerin Bettina Krause und dem Organisten und Pianisten Martin Rabensteiner.

Auch danken wir für die Spenden, die im Namen des Verstorbenen an das HEKS überwiesen wurden.

Die Trauerfamilie